

Clasificación del contratista: Grupo C, Subgrupo 2, Categoría B, señalada en la orden de 24 de noviembre de 1982.

Presentación de las proposiciones: Podrán presentarse durante los veinte días hábiles siguientes o aquél en que se publique el anuncio de licitación en el Boletín Oficial del Estado. Prorrogándose un día si el último día hábil fuese sábado.

El licitador presentará su proposición en tres sobres cerrados y firmados; el sobre núm. 1 contendrá la documentación, el sobre núm. 2 la oferta económica y el sobre núm. 3 la memoria.

Apertura de proposiciones: La apertura de los sobres conteniendo las proposiciones económicas, previa calificación de los documentos admitidos, será pública, teniendo lugar a las 11,00 horas del sexta día hábil siguiente al de la terminación de presentación de plicas en el Palacio Provincial. En caso de que el referido día fuese sábado, el acto de apertura tendrá lugar al siguiente día hábil o lo misma hora.

Huelva, 28 de noviembre de 1990.- El Secretario, El Presidente.

MODELO DE PROPOSICION

Don
 mayor de edad, con domicilio en
 D.N.I. núm.actuando en nombre propio,
 o en representación de
 con domicilio en
 D.N.I. o C.I.F. núm.enterado de la
 licitación convocado por la Excm. Diputación Provincial de Huelva para contratar la prestación del servicio de Seguridad de Diversos Centros Provinciales, acepto las condiciones generales y especiales que rigen dicha contratación, que declaro conocer en su integridad, ofrece los precios, IVA incluido, mensuales y anuales por centros y totales, que a continuación se relacionan:

CENTROS

OFERTAS Mensual Anual

Palacio Prov. y edificios anexos
 Polideportivo «Las Américas» General.
 Polideportivo «Las Américas» Piscinas
 H. Psiquiátrico y Drogodependencia

Totales

Valor hora servicios extraordinarios:

Lugar, fecha y firma del proponente

AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE GUADAIRA (SEVILLA)

EDICTO (PP. 1821/90).

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra, hace saber: Que el Ayuntamiento Pleno, con fecha 24 de noviembre del presente año, aprobó, entre otros, el pliego de condiciones para la contratación de las obras de Rehabilitación y acondicionamiento de edificio para Casa de Cultura conforme al proyecto redactado por los arquitectos D. Juan María López Espinor y D. Manuel Francisco Sánchez Blanca, lo cual se expone al público durante el plazo de 8 días, contados a partir de la publicación en el B.O.P. de este edicto.

Igualmente, de conformidad con el art. 122.2 del R. Decreto 781/86, de 18 de abril, por el que se aprueba el Texto Refundido de las Disposiciones Legales Vigentes en Materia de Régimen Local, se da publicidad a la licitación. No obstante, si se presentaran reclamaciones contra el pliego de condiciones se aplazaría la licitación cuando resulte necesario.

Objeto del contrato: Realización de las obras de «Rehabilitación y Acondicionamiento de Edificio para Casa Municipal de Cultura», mediante el procedimiento de subasta con admisión previa.

Tipo de licitación: 160.317.460 pesetas, igual al presupuesto de contrata del proyecto.

Plazo de ejecución: Un año.

Pago: Contra certificaciones de obras. A tal efecto la financiación se realizará en dos anualidades 83.690.000 ptas, con

cargo a la dotación presupuestaria de 1990, y 86.931.268 pesetas, con cargo a la dotación de 1991.

Proposiciones: Se presentarán en el Negociado de Contratación de la Secretaría Municipal, en el plazo de 20 días hábiles contados a partir de la publicación de este edicto en el BOE y en horas de 9 a 14, conteniendo la siguiente documentación:

Sobre A:

Sociedades:

- Escritura de Constitución.
- Inscripción Registral.
- Documento acreditativo del apoderamiento o representación.

Empresarios individuales:

- DNI del empresario.
- Documento acreditativo del apoderamiento o representación.

Documentación común en ambos puestos:

- Memoria acreditativa de otras obras de análoga naturaleza realizadas por la entidad.
- Memoria acreditativa de otras obras realizadas para la Administración pública durante los cinco años anteriores.
- Memoria acreditativa de obras privadas durante cinco años anteriores.
- Medios y maquinaria con que cuenta.
- Personal Técnico cualificado del que dispone en ejecución de obras, en seguridad e higiene en el trabajo.
- Documentación de clasificación empresarial correspondiente al grupo C, subgrupo 2, categoría E.
- Alta en el epígrafe correspondiente de actividades comerciales industriales, así como la carta de pago correspondiente al último semestre.
- Documentación del alta de la Seguridad Social de la empresa y sus trabajadores así como la correspondiente al pago de las notas del último periodo vencido.
- Declaración jurada respecto de las circunstancias expresadas en la condición quinta.
- Propuesto o póliza de seguros que cubra cuantas contingencias o compromisos de garantías específicas puedan darse a lo largo de la ejecución de la obra.
- Fianza provisional equivalente al 2 por 100 del presupuesto de la obra.
- Las sociedades, además deberán de presentar certificación expedida por el director gerente o consejero delegado expresivo de que ni el proponente ni ninguno de los componentes de la misma o del Consejo de Administración de la sociedad como persona jurídica se encuentran incurso en los casos de incapacidad e incompatibilidad de la Ley 25/83 y de la Ley 53/84, ambas de 26 de diciembre.
- Igualmente acompañarán declaración expresa de hallarse al corriente de sus obligaciones tributarias, exigido por el R. Decreto 1462/85, de 3 de julio.

Sobre B:

Contendrá las proposiciones a la baja que determinará entre otros factores la adjudicación.

Fianzas: Provisional: 3.206.349 ptas. Definitiva: 4 por 100 del remate.

Pliego de condiciones: Está de manifiesto en el Negociado de Contratación de la Secretaría Municipal.

Modelo de Proposición (sobre A)

Don
 mayor de edad, con D.N.I. núm.de
 profesióncon domicilio ende
 callenúm.en nombre propio,
 (en su caso, en representación de
 con domicilio encalle
 núm.lo que acredito con), enterado
 del anuncio de ese Excmo. Ayuntamiento, por el que se convoca subasta con admisión previa para contratar la ejecución de las obras de «Casa Municipal de la Cultura», y conviniendo a su interés optar a dicha contratación, acompaña la siguiente documentación:

(Relacionar los documentos que se acompañan con arreglo a lo dispuesto en la condición 7ª).

Alcalá de Guadaíra, adede 1990
 El licitador

Modelo de proposición (sobre B)

Don mayor de edad, con DNI núm. de profesión con domicilio en calle núm., en nombre propio (en su caso, en representación de con domicilio en calle núm.), lo que acredito con), enterado del anuncio de ese Excmo. Ayuntamiento, por el que se convoca subasta con admisión previa para contratar la ejecución de las obras de «Casa Municipal de la Cultura», hace constar:

Que ofrece la cantidad de pesetos por la adjudicación de las obras, suponiendo su oferta una baja de pesetas, sobre el tipo de licitación, u ofertando como mejor.

Alcalá de Guadaira, a de de 1990
El Licitador

Lo que se hace público a los debidos efectos.

Alcalá de Guadaira, 26 de noviembre de 1990.- El Alcalde, Manuel Hermosín Navarro.

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

ANUNCIO (PP. 8/91).

Resolución del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla de fecha 30 de noviembre pasado, y por el que se anuncia concurso público para la ejecución del servicio que se detalla.

Objeto: Servicio de Ayuda a domicilio.

Tipo de Licitación: 52.901.000 ptas.

Clasificación: Empresas Consultoras o de Servicios clasificadas en el Grupo C subgrupo 8 categoría C.

Duración: Un año.

Fianzas: Provisional: 1.058.020 ptas. Definitiva: 2.116.040 ptas.

Forma de presentación de proposiciones: Se presentarán en tres sobres: Núm. 1. Documentación General, Núm. 2: Proposición económica, Núm. 3: documentación relativa a los criterios que han de servir de base para la adjudicación. Los sobres estarán cerrados y firmados por el licitador o su representante, expresando su contenido y el nombre de aquél.

Lugar de presentación: En el Registro General de esta Corporación, sita en c/ Pajaritos núm. 14 en horas de 9.30 a 13.30 y durante los veinte días hábiles a contar desde el siguiente en que se publique este anuncio en el Boletín Oficial del Estado. No se admitirán proposiciones por correo.

Apertura de plicas: En la Secretaría General de esta Corporación.

ración, a las doce horas del décimo día hábil a partir del siguiente en que finalice el plazo de presentación de proposiciones, salvo que sea súbado, en cuyo caso se celebrará el siguiente día hábil.

Documentación de la propuesta: Se ajustará a lo establecido en el Pliego de Condiciones Administrativas particulares incluido en el expediente.

Modelo de proposición: Se ajustará a lo establecido en el Pliego de Condiciones del expediente y en el Pliego General aplicable.

Examen del expediente: Dependencia de Servicios Sociales, sita en calle San Jacinto núm. 27-2º. En días laborables y horario de oficinas.

Gastos de publicidad: Serán por cuenta del adjudicatario, todos los anuncios oficiales y particulares del presente contrato.

Sevilla, 27 de diciembre de 1990.- El Secretario General, Juan Antonio Cámpora Gamorro.

AYUNTAMIENTO DE MACAEL (ALMERIA)

ANUNCIO de concurso (PP. 18/91).

Por la presente se hace pública la Convocatoria de Concurso de Contratación de Servicio de lo Oficina Técnica Colaborador, OTC, para la puesto en marcha del Plan Director de la Sierra de Macael.

Este Concurso se hace conforme a las instrucciones y condiciones fijadas en lo Orden de 10 de noviembre de 1988 de la entonces Consejería de Fomento y Trabajo de la Junta de Andalucía (BOJA núm. 94, de 22.11.88) y Convenio de Financiación aprobado por Acuerdo de 15 de mayo de 1990 del Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía (BOJA núm. 51, de 19.6.90), que ha sido debidamente suscrito por las partes.

El pliego de condiciones técnicas y administrativas serán las que ol efecto obran en la Delegación Provincial de Economía y Hacienda de lo Junta de Andalucía en Almería, así como en el Ayuntamiento de Macael, y lo dispuesto en las disposiciones expresadas en el párrafo anterior.

El plazo de presentación de ofertas finalizará a las 13 horas del día 15 de febrero de 1991. Se presentará la documentación en ejemplares por quintuplicado, en sobres debidamente cerrados.

La apertura de plicas se efectuará en sesión pública a las 12 horas del día 20 de febrero de 1991, en el Salón de Actos del Ayuntamiento de Macael.

La selección y aprobación se efectuará en reunión al efecto de la Comisión de Seguimiento del Plan Director de la Sierra de Macael, el día 6 de marzo de 1991.

Para más información se habrán de remitir al Servicio de Industria, Energía y Minas de la Delegación Provincial de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía en Almería, c/ Hnos. Machado, s/n., o al Ayuntamiento de Macael.

Macael, 21 de diciembre de 1990.- El Alcalde.

5.2. Otros anuncios

CONSEJERIA DE ECONOMIA Y HACIENDA

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Granada, sobre solicitud de autorización administrativa, aprobación del proyecto de ejecución y declaración, en concreto, de utilidad pública de la instalación eléctrica que se cita. (4755/A.T.) (PP. 1659/90).

A los efectos prevenidos en el artículo 9 del Decreto 2617/66 y 10 del Decreto 2619/66, ambos de 20 de octubre, se somete a información pública la petición de autorización administrativa, aprobación del proyecto de ejecución y declaración, en concreto, de utilidad pública de una instalación cuyas características principales se señalan a continuación:

Peticionario: Cía. Sevillana de Electricidad S.A.
Domicilio: Granada, Escudo del Carmen 31

Estación transformadora:
Emplazamiento: Calle Calderán de la Barca, Granada.
Tipo: Interior.

Potencia: 630 Kva.
Relación de transformación: 20 Kv. ±5% 380-220 Voltios
Procedencia de los materiales: nacionales.
Presupuesto: 3.221.450 ptas.
Finalidad: Atender nuevas peticiones de suministro.
Referencia: 4755/A.T.

Lo que se hace público para que pueda ser examinada la documentación presentada en esta Delegación Provincial de la Consejería de Economía y Hacienda, Junta de Andalucía, sita en Granada, calle Dr. Gurio Gea s/n. y formularse al mismo tiempo las reclamaciones, por triplicado, que se estimen oportunas, en el plazo de treinta días contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Granada, 27 de octubre de 1991.- El Delegado, P.A. La Secretaria General, Matilde Sánchez Robles.

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Granada, sobre solicitud de autorización administrativa, aprobación del